

PROVINCIA | Cabra

Un busto del emperador Augusto para el Museo Aguilar y Eslava

La obra realizada por el escultor extremeño Ángel Texeira, se expondrá en el Museo de la Pasión

José Moreno

Domingo 22 de mayo de 2011 - 08:43



El presidente del Centro de Iniciativas Turísticas de Mérida, Ángel Texeira, ha cedido una escultura de un busto del emperador romano Augusto en escayola realizada por él mismo al Museo Aguilar y Eslava de Cabra.

La entrega, que tuvo lugar en el Ayuntamiento de Mérida bajo la presidencia del delegado municipal de Cultura, Saturnino González, contó con la presencia del director del IES “Aguilar y Eslava” Francisco Ortiz” y el director de la Fundación “Aguilar y Eslava” Salvador

Esta donación se realiza después de que Texeira cediera otro busto de silicona a la ciudad de Mérida en Yucatán, que después convirtieron a bronce, y después de que los representantes del museo egabrense conocieran la obra de Texeira a través de la red y solicitaran una réplica del busto de Augusto. El busto como explicó el director del instituto se depositará en el Museo que sobre la Pasión se está realizando en el Museo “Aguilar y Eslava”.